

UNVERGÄNGLICH

Superhits der Barockmusik

Sopranistin Gabi Rupp und ein Solistenensemble konzertierten in der Pfarrkirche Höflein.

VON JOSEF RITTLER

HÖFLEIN Auch nach Jahrhunderten haben manche Werke ihren musikalischen Glanz nicht verloren: die Arien „Ombra mai fu“ und „Lascia chio panga“ von Georg Friedrich Händel beispielsweise, sind auch heute einem breiteren Publikum ein Begriff, und die Arietta „Caro mio ben“ von Giu-

seppe Giordani wird noch gerne bei Hochzeiten gesungen. Diese und weitere Höhepunkte aus Barock und Klassik brachten Mezzosopranistin Gabi Rupp und ein Solistenensemble am Sonntag in der Kirche zu Gehör. „Wir wollten diesmal ein Programm mit bekannten Stücken bieten“, erklärt Rupp. Der Reinerlös des Konzertes kommt der Kirche zugute.

Wer den Termin verpasst hat, hat nächsten Sonntag, dem 14. November, um 16 Uhr in der Kirche in Göttlesbrunn wieder die Gelegenheit, klassische „Superhits“ live zu erleben.



▲ Christina Cernek (Violine), Lena Cernek (Cello), Gabriele Rupp (Sopran), Anita Vockner und Jakob Vockner (Klavier). Foto: Rittler